
平成 27年度 第１回佐久市立図書館協議会 会議録 

 

日時 平成２７年８月２７日（木） 

午後１時３０分～午後２時５５分 

場所 中央図書館 新館２階視聴覚室 

 

 

・委嘱書の交付 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

３ 自己紹介 

４ 会長及び副会長の選出 

  会長・副会長は委員の互選により決定 

   会  長 並木 徳夫 委員 

   副会長 日暮 良三 委員 

５ 会長あいさつ 

６ 会議事項 （事務局説明、質疑、意見等要約） 

 

（１）佐久市立図書館の概要について（事務局より説明） 

  会 長： 佐久市立図書館の概要について説明がありましたがご質問などあれば出し

ていただきたい。 

  小説と文学はどこの図書館も数が多く利用率が高いと思います。 

 

（２）平成２６年度 佐久市立図書館事業報告について（事務局より説明） 

 委 員： いすコンテストはとてもいいイベントだったと思う。篠原菊紀さんの講座

も 180人ではもったいないくらいとても良い講座で、もっと大勢の人に聞い

ていただきたかった。 

会 長： どこの図書館もイベントをいろいろ考えて行っている。今後さらに、イベ

ントに対してのアイデアがあったら出していただきたい。 

委 員： 中学生の職場体験の様子は？希望して来るのか？ 

事務局： 中学生は、各学校から希望されたお子さんが参加しており、図書館業務の

主だったところをひととおり経験していただいている。 

委 員： 体験をしたことにより、将来は司書になりたい子がいた話を聞いたが、 

     そういう子が増えるのはうれしい。 

 

 



（３）平成２７年度 佐久市立図書館事業計画について 

    ・平成２７年度 図書館基本方針について事務局より説明 

    ・平成２７年度 図書館事業計画について事務局より説明 

委 員： 図書館講座の予定はどうなっているか。 

事務局： 若者の利用が増える講師をと考えている。今年はマンガ家で、エッセイス

トの鈴木とも子さん（松本）に講演していただく。 

（４） その他 

ア 図書館アンケート報告について（事務局より説明） 

    質問意見等なし 

 イ  読書通帳について（事務局より説明） 

  委 員： 読書通帳をはじめて、「本を読むきっかけになった」などそれなりの効果が 

      出ていると思う。とても良い事業だ。  

 ウ  第２次佐久市子ども読書活動推進計画について（事務局より説明） 

  会 長： これについてご質問があれば出してください。 

       質問意見等なし 

エ 子ども読書活動推進懇話会委員の選出について 

（事務局より説明の後） 

     互選により、竹花せり子さん、鷲見眞智子さんを選出 

 

会 長： 全体をとおして、他に何か意見等があれば出してください。 

委 員： 軽井沢の図書館の入館者数が増えたとのことだが、何か要因があるのか。 

事務局： 昔は離山だけにあったが、中軽井沢の駅にできたということが、圧倒的に 

    利用者増につながっていると思う。 

 

７ 閉 会 

                                 


